



## Newsletter Nr. 7 – September 2022

### **“Get Together” des OK-Teams**

**Die Koordination der verschiedenen Planungsaktivitäten für das ZKMF2024 ist eine zunehmende Herausforderung. Deshalb traf sich das OK in Urdorf, um die einzelnen Aktivitäten aufeinander abzustimmen. In Zukunft wird dabei auch die Installation eines neuen Planungs-Tools helfen.**

Vor der Sommerpause traf sich das Organisationskomitee in Urdorf, um die Aktionen der einzelnen Ressorts aufeinander abzustimmen und einen Überblick über die anstehenden Aufgaben zu gewinnen. Anhand von zwei grossen Situationsplänen der Festspielareale in Urdorf und Schlieren wurde unter anderem diskutiert, wo welche Wettbewerbe stattfinden, wo die Einspiellokaltäten anzusiedeln sind und welche Räumlichkeiten durch die Jury und das Instrumentendepot belegt werden können. Die Route des Shuttlebusses, das Informationszentrum, die Tribüne an der Marschmusikstrecke, die Verpflegung im Festzelt – viele Fragen betreffen mehrere Ressorts gleichzeitig und konnten vor Ort besprochen und gelöst werden, so dass sich das Gesamtprojekt weiterentwickeln kann. Wertvolle Hilfe kam auch von den anwesenden Mitgliedern des ZBV, die ihren gesammelten Erfahrungsschatz einbringen konnten.

Um die gemeinsame Planung in Zukunft zu erleichtern, präsentierte das Ressort Informatik ein innovatives digitales Tool, das die Koordination der einzelnen Aktivitäten zwischen den verschiedenen Ressorts erleichtern soll. Unterstützt wird damit insbesondere auch das Präsidium, bei dem alle Fäden zusammenlaufen. Das Ressort Marketing machte Fotos der anwesenden OK-Mitglieder für das Organigramm, die unterdessen auf der Website aufgeschaltet sind und auch in verschiedenen anderen Produkten, wie in der nun praktisch vollständigen Sponsoring-Dokumentation, verwendet werden können. Apropos Sponsoring: Die Aktivitäten für das Fundraising sind voll im Gange. Bereits konnten einige namhafte Sponsoren gewonnen werden. Insgesamt wird der Aufwand für das ZKMF2024 rund 600'000 Franken betragen. Davon müssen 350'000 Franken durch Sponsoring gedeckt werden.

**Inzwischen haben sich 87 Vereine gemeldet, wobei 13 Vereine noch nicht genau sagen können, ob eine Teilnahme am ZKMF2024 tatsächlich möglich sein wird. Teilweise wird auf den Wettbewerbscharakter des Musikfests hingewiesen, welcher nicht bei allen Mitgliedern gut ankomme. Gerne weisen wir darauf hin, dass auch weniger wettbewerbsorientierte Vereine herzlich zum Fest eingeladen sind. Das Modul B «Platzkonzerte» bietet hierzu eine hervorragende Plattform. Gerne steht das OK bei Fragen zur Verfügung. Wir freuen uns sehr über das grosse Interesse und sind voll motiviert, ein Musikfest auf die Beine zu stellen, dass allen Teilnehmenden in bester Erinnerung bleiben wird!**